

Julián García Sánchez



Eminente Catedrático y profesional de Oftalmología, natural de El Ferrol, casado con María Pilar Feijó Mouriño, natural de Villanueva de Arousa y con un hijo oftalmólogo nacido en Santiago de Compostela.

El Dr. García Sánchez es una de las principales figuras, a nivel nacional e internacional, de la Oftalmología.

Licenciado en Medicina y Premio

Extraordinario del Doctorado por la Universidad de Santiago. Becario de la Fundación Barrié de la Maza. Catedrático de Oftalmología de las Universidades de Sevilla y Complutense de Madrid. Director del Instituto de Investigaciones Oftalmológicas Ramón Castro Viejo. Presidente de la Comisión Nacional de Oftalmología. Presidente de las Sociedades Madrileña y Española de Oftalmología. Académico Numerario de la Real Academia Nacional de Medicina.

El Dr. García Sánchez es autor de importantes trabajos de su especialidad, habiendo participado en seminarios, conferencias y congresos, tanto nacionales como internacionales, destacando por el interés y rigor científico de sus intervenciones y ponencias.

Madrigallego de Oro en el ejercicio de la Medicina.

Año 1998.